

ASAMBLEA  
GENERAL 2022

**UNIENDO  
ESFUERZOS,  
CONSTRUIMOS  
EL FUTURO**

Bogotá - Colombia



Ítem 5.1 de la Agenda

**Confirmación de nombramientos  
a la Junta Directiva**

## Resumen

Como parte del proceso de escalonamiento de los órganos de gobierno, la Asamblea General tiene el deber de confirmar cualquier nombramiento nuevo y la renovación de los fideicomisarios a la Junta Directiva. Esto sigue un proceso bien definido recogido en las Regulaciones de IPPF y en las políticas relacionadas. El proceso requiere acciones del Comité de Nombramientos y Gobernanza, así como de la Junta Directiva. Este documento destaca los antecedentes y el proceso seguido por los órganos de gobierno pertinentes antes de esta presentación para la confirmación por parte de la Asamblea General.

## Acción Requerida

Se solicita a la Asamblea General:

- 1- **confirmar** la renovación del nombramiento de los siguientes fideicomisarios para un segundo y último mandato: Rose-Marie Belle Antoine, Ulukbek Batyrgaliev e Isaac Adewole.
- 2- **confirmar** el nombramiento de Hayathe Ayeva para su primer mandato.

## Antecedentes

Como parte de la Reforma de la Gobernanza Global de IPPF 2020, el entonces máximo órgano de gobierno de la Federación (Consejo de Gobierno de IPPF) aprobó una serie de medidas para garantizar un proceso de escalonamiento para todos los órganos de gobierno recientemente establecidos que permitiera tanto la continuidad como la inyección de nuevas contribuciones. Para ello, el Comité de Nominaciones y Gobernanza (NGC por sus siglas en inglés) lleva a cabo el reclutamiento de nuevos fideicomisarios y la revisión del desempeño de los fideicomisarios existentes. Esta revisión del desempeño también se utiliza para determinar la renovación o no del mandato de los fideicomisarios existentes. A continuación, la Junta Directiva nombra a los nuevos miembros. Después de estos nombramientos, la Asamblea General debe



confirmar los nuevos o renovados nombramientos para servir en la Junta Directiva.

### Proceso seguido

El mandato inicial de los tres fideicomisarios siguientes expiró en mayo 2022, como parte del escalonamiento de la Junta Directiva. Tras un exitoso proceso de evaluación dirigido por el NGC en abril 2022, han sido reelegidos por la Junta Directiva en junio 2022 para un segundo y último mandato los siguientes fideicomisarios (*El Anexo A contiene los perfiles de estos fideicomisarios*):

- Rose-Marie Belle Antoine
- Ulukbek Batyrgaliev
- Isaac Adewole

Además, durante el proceso de evaluación, Jacob Mutombo decidió no presentarse a un segundo mandato. Por lo tanto, el NGC emprendió el ejercicio junto con el reclutamiento de sus propios miembros para llenar este vacío basado en la brecha de habilidades identificada por la Junta Directiva en agosto 2022. El NGC contrató a Hayathe Ayeva, la que fue nombrada por la Junta Directiva en su reunión del 29 de septiembre 2022 (*el perfil en el Anexo B*).

### Acciones esperadas

Se solicita a la Asamblea General que, mediante el voto de mayoría simple de sus miembros, que:

- 1- **confirme** la renovación del nombramiento de los siguientes fideicomisarios para un segundo y último mandato: Rose-Marie Belle Antoine, Ulukbek Batyrgaliev e Isaac Adewole.
- 2- **confirme** el nombramiento de Hayathe Ayeva para su primer mandato.

## Anexo A : Perfil de los fideicomisarios relegidos para un nuevo mandato

### Rose-Marie Belle Antoine

La catedrática Rose-Marie Belle Antoine es Vicerrectora de Investigación y Estudios de Posgrado de la Universidad de las Indias Occidentales y ocupó el cargo de Decana de la Facultad de Derecho del 2013 al 2021. Anteriormente fue la Jefa Inaugural de la Unidad Especial de Derechos Económicos, Sociales y Culturales de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), órgano autónomo de la Organización de Estados Americanos (OEA) y también fue Relatora sobre Pueblos Indígenas entre 2013 y 2015. La catedrática Antoine es presidenta de la Asociación de Planificación Familiar de Trinidad y Tobago desde 2015. Entre las aptitudes necesarias para la Junta Directiva, puede señalar su experiencia jurídica, el liderazgo y contactos en SDRS y la gobernanza nacional. Rose-Marie Belle Antoine es caribeña y actualmente reside en Santa Lucía. Se identifica como mujer.

### Ulukbek Batyrgaliev

Ulukbek Batyrgaliev ha sido Capacitador Nacional desde 2015 y presidente del Comité Nacional de Jóvenes de la Alianza de Salud Reproductiva de Kirguistán desde 2016. Actualmente, es estudiante del Departamento de Psicología de la American University of Central Asia, donde también es coordinador del Club de Debate. Desde 2019, es Miembro del Comité Directivo de Y SAFE y Punto Focal de la Juventud de la República de Kirguistán en la plataforma mundial Family Planning 2020. Entre las habilidades requeridas para la Junta Directiva, Ulukbek puede señalar el conocimiento sobre las redes y acción de los jóvenes, el liderazgo en SDRS y la prestación de servicios entre pares. Procede de Asia Central y actualmente se encuentra en Kirguistán. Ulukbek Batyrgaliev tiene menos de 25 años en este momento y se identifica como parte de una comunidad desatendida.

### Isaac Adewole

Isaac Adewole es catedrático de Obstetricia y Ginecología en la Facultad de Medicina de la Universidad de Ibadán (Nigeria) desde 1997. Fue el antiguo ministro de Sanidad de Nigeria de 2015 a 2019 y el undécimo vicerrector de la Universidad de Ibadán de 2010 a 2015, así como el ex presidente de la Organización Africana para la Investigación y la Formación en Cáncer (AORTIC por sus siglas en inglés). Sus intereses de investigación se centran en el área del virus del papiloma humano, el VIH y la oncología ginecológica. Entre las aptitudes



necesarias para la Junta Directiva, el catedrático Adewole puede señalar su conocimiento de la gobernanza a nivel internacional y nacional, su experiencia en incidencia y trabajo con el gobierno y su liderazgo en materia de SDR. Isaac Adewole es originario de África Occidental y actualmente se encuentra en Nigeria. También vivió en el Reino Unido durante 18 meses y pasó 6 semanas en los Estados Unidos en el pasado.

## Anexo B: Perfil de la recién nombrada fideicomisaria

### Hayathe AYEVA (Junta Directiva)

Hayathe Ayeva, voluntaria en una Asociación Miembro, es una activista togolesa por la salud y los derechos sexuales y reproductivos, así como la actual presidenta nacional del Movimiento de Acción Juvenil (YAM por sus siglas en inglés) de la Asociación Togolesa para el Bienestar de la Familia (ATBEF) y miembro del Comité de Administración. Es estudiante de tercer año de farmacia en la Escuela Nacional de Auxiliares Médicos de Togo (ENAM). Hayathe participa en los procesos de toma de decisiones de la asociación, en la formación, en las actividades que organiza la ATBEF sobre salud reproductiva, planificación familiar, infecciones de transmisión sexual y violencia basada en el género así como en la redacción de sus distintos documentos estratégicos, entre otras cosas. En la actualidad se encuentra en Togo, África Occidental. Hayathe tiene actualmente menos de 25 años.